



## P E N G U M U M A N

Nomor : xxxx/III/FH-KaprodiS1-PP.80.01/03/2021

### **PEMBIMBING PENULISAN HUKUM SEMESTER GENAP 2020/2021**

Berdasarkan proposal yang masuk pada tanggal 13 Maret 2021, maka terlampir nama-nama pembimbing penulisan hukum pada Semester Genap 2020/2021. Untuk proses selanjutnya:

1. **Bagi mahasiswa yang telah mendapatkan Pembimbing Penulisan Hukum:** sekretariat akan mengirimkan email berisi surat penunjukan pembimbing penulisan hukum dan catatan revisi untuk proposal yang dikirimkan.
2. **Bagi mahasiswa yang diberikan catatan khusus:** pada tanggal **6-7 Oktober 2020** segera menghubungi Kabag. Peminatan masing-masing. Untuk peminatan Hukum Ekonomi Bisnis dan Hukum Perdata, proposal yang memerlukan pergantian topik tidak akan mendapat nama pembimbing sampai proposal baru diberikan kepada Kabag Peminatan. **Perbaikan proposal dikirimkan paling lambat tanggal 12 Oktober 2020.** Perbaikan yang melewati waktu akan menyebabkan keterlambatan mendapatkan nama dosen pembimbing.
3. **Mahasiswa yang telah mendapatkan nama pembimbing** segera memperbaiki proposal dan mengirimkan proposal perbaikan beserta lembar perbaikan kepada pembimbing melalui email paling lambat **2 April 2021** (email dosen dapat ditanyakan ke sekretariat). Keterlambatan pengiriman berkas proposal perbaikan akan mengakibatkan dosen pembimbing berhak menolak untuk membimbing.
4. Penolakan membimbing oleh dosen diberikan secara tertulis melalui email kepada Kabag Peminatan maksimal 1 minggu setelah diterima oleh dosen pembimbing dengan tembusan mahasiswa yang bersangkutan. Kabag peminatan akan menentukan nama pembimbing yang baru.
5. Mahasiswa yang telah memulai bimbingan mohon memperhatikan Peraturan Dekan Fakultas Hukum Unika Atma Jaya Nomor 0352 /III/FH-Dekan-PP.80.03/04/2020 tentang **Pedoman Penyusunan Penulisan Hukum Dan Tata Cara Ujian Komprehensif** dan hal-hal yang disampaikan dalam Sosialisasi Penyusunan Penulisan Hukum tanggal **16 Maret 2021.**

Demikian kami sampaikan untuk menjadi perhatian.

Jakarta, 29 Maret 2021

Hormat Kami,



**Feronica, S.H., M.H.**

Kaprodi S1 Ilmu Hukum